

Conferencia de prensa del Gobierno de Austria 6 de abril de 2020

El lunes 6 de abril de 2020, el gobierno austriaco dio una conferencia de prensa, haciendo públicas nuevas medidas y regulaciones que incluyen lo siguiente:

Las actuales medidas de "Distanciamiento Social" han sido prolongadas hasta como mínimo finales de abril. Esto significa que la gente debe salir de casa sólo para ir al trabajo, ir a comprar los artículos necesarios, ir al médico, a pasear u otras actividades físicas, y ayudar a los demás. No se celebrarán ni asistirán a "reuniones de Pascua", cenas familiares, etc.

Al mismo tiempo, termina la cuarentena oficial de toda la región del Tirolo. A partir del 7 de abril de 2020, las personas que viven en el Tirolo se someten a las mismas medidas que el resto de Austria. Paseos, caminatas, deportes, etc. deben seguir las reglas de distanciamiento (1 metro) y están restringidos por la responsabilidad propia. Las autoridades recomiendan a todos que se eviten las excursiones de esquí, la bicicleta de montaña, la escalada o las rutas de senderismo peligrosas. Estas actividades pueden obligar al personal de socorro y de emergencia en caso de accidentes. Por favor, absténganse de tales actividades, pero disfruten de su jogging/carrera regular o de su entrenamiento al aire libre - ¡solos!

El plan para los próximos meses es una lenta "apertura" de todos los negocios:

- A partir del 14 de abril, las tiendas pequeñas (< 400 metros cuadrados), las tiendas de bricolaje y los centros de jardinería podrán reabrir bajo ciertas restricciones (pequeño número de clientes en cualquier momento, mascarillas, distancia de 1 metro).
- La protección con mascarillas (o bufandas) será obligatoria en el transporte público a partir del 14 de abril de 2020.
- Los Bundesgärten (jardines federales) de Austria abrirán el 14 de abril de 2020 con puntos de control en sus entradas para evitar el hacinamiento.
- A partir del 1 de mayo, todas las demás tiendas, centros comerciales y peluquerías podrán reabrir bajo ciertas restricciones (pequeño número de clientes en cualquier momento, mascarillas, distancia de 1 metro).
- A partir de la mitad de mayo, los restaurantes, cafés y hoteles podrán reabrir bajo ciertas restricciones (pequeño número de clientes en cualquier momento, mascarillas y otras medidas que serán establecidas por el gobierno a finales de abril).
- Todos los eventos permanecerán cancelados hasta finales de junio de 2020.
- Las medidas pueden (nuevamente) volverse más restrictivas en cualquier momento (por ejemplo, si el número de infecciones comienza a aumentar).
- Otras medidas serán evaluadas a finales de abril.
- El ministro encargado dará una conferencia de prensa especial sobre las escuelas y universidades. La Universidad de Innsbruck informará constantemente a los estudiantes sobre el desarrollo del curso.

¡Estén atentos y manténganse sanos!